

EL BURRO DELANTE...

Sí, para que no se espante.

Lo que pasa es que Rafa, que no es el burro, pero es el que siempre anda hablando y estudiando cosillas sobre animales y demás bichos y útiles de labranza, no está aquí ahora, así que escribiré yo el primero de los miles de artículos que pondremos aquí, en nuestra nueva revista de La Puebla, **Crónicas** a partir de ya mismo.



Crónicas porque, de momento, nos gusta más que El Pregonero (¡El Pregoneerrrooo!). La crónica es en plural porque puede que dentro de poco haya más. Y, claro, nuestro correo electrónico, al que podéis enviar los artículos que queráis de vuestros mayores, es: cronicas@ozu.es; difícil conclusión a la que sé que no habrías llegado sin mí, apreciado lector, o sí.

Ellos, los demás participantes, escriben de lujo y son un lujo. Yo no sé escribir, sólo tengo seis meses y a veces me convierto en tiburón, en tiburón con chupete, Félix, el de Radiopuebla, bien lo sabe, con la dificultad que acarrea el tener aletas en lugar de manos a la hora de teclear.

En fin, espero que disfritéis con esta revista chula chula de Rosana y Rafa y nuestros mayores – mayores que yo al menos, pues sólo tengo seis meses – para nuestros mayores y nuestros pequeños.. Que disfritéis y además que disfrutéis.

Abrazos.
Gonzalo.